

# **Vigilia de oración: María, Reina de la Paz, desperta una nueva esperanza**

El Papa Francisco se dirigió a la Virgen en la vigilia de oración para pedir a Dios la paz en Israel y Palestina: «Intercede por nuestro mundo, en tan gran agitación y peligro». El prelado del Opus Dei, en su mensaje del día 21 de octubre, animó a unirse con generosidad.

28/10/2023

## **Vigilia de oración en la Basílica de san Pedro (27 de octubre de 2023)**

«María, ¡míranos! Estamos aquí ante ti. Eres nuestra Madre y conoces nuestras luchas y heridas. Reina de la Paz, sufres con nosotros y por nosotros, al ver a tantos de tus hijos sufriendo a causa de los conflictos y guerras que desgarran nuestro mundo». Con estas palabras el Papa Francisco comenzó su oración en la adoración eucarística, luego del rezo del santo Rosario, en la tarde del viernes 27 de octubre.

El Pontífice rogó a la Virgen que nos guie de su mano para «fortalecer nuestro sentido de responsabilidad por la paz como hombres y mujeres llamados a orar, adorar, interceder y reparar por toda la humanidad».

Al final de la vigilia pidió especialmente por aquellos países y regiones en guerra: Madre, «tu pueblo fiel te llama el amanecer de la

salvación. Madre, abre resquicios de luz que iluminen la oscura noche del conflicto».

## **Llamamiento del Papa luego de la Audiencia general (miércoles, 18 de octubre de 2023)**

También hoy el pensamiento va a Israel y Palestina. Las víctimas aumentan y la situación en Gaza es desesperada. ¡Se haga, por favor, todo lo posible para evitar una catástrofe humanitaria!

Preocupa la posible prolongación del conflicto, mientras en el mundo ya hay muchos frentes de guerra abiertos. ¡Callen las armas! ¡Se escuche el grito de paz de los pueblos, de la gente, de los niños! Hermanos y hermanas, la guerra no resuelve ningún problema, solo siembra muerte y destrucción, aumenta el odio y multiplica la venganza. La guerra cancela el futuro. Exhorto a los creyentes a

tomar en este conflicto una sola parte: la de la paz; pero no de palabra, con la oración, con la dedicación total.

Pensando en esto, he decidido convocar, el viernes 27 de octubre, una jornada de ayuno y oración, de penitencia, a la cual invito a unirse, de la forma que consideren oportuno, a las hermanas y los hermanos de las varias confesiones cristianas, los pertenecientes a otras religiones y a cuantos tienen en el corazón la causa de la paz en el mundo.

Esa tarde a las 18.00 en San Pedro viviremos, en espíritu de penitencia, una hora de oración para implorar sobre nuestros días la paz, la paz en este mundo. Pido a todas las Iglesias particulares que participen, preparando iniciativas similares que involucren al Pueblo de Dios.

Enlace relacionado: 12 consejos de san Josemaría para conseguir la paz

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/jornada-oracion-ayuno-paz-israel-palestina/>  
(16/02/2026)